

Presentan libro que profundiza en historia entre Cuba y Francia



París, 27 may (RHC) Las investigaciones que contiene el libro "El humanismo: promoción y preservación. Francia y Cuba, las múltiples facetas de una historia compartida", respaldan afirmaciones expertas de que las relaciones entre ambos países tienen raíces profundas.

La obra, presentada este 27 de mayo en París, recoge los mejores trabajos de los participantes en la edición 2015 del Premio Casa Víctor Hugo de estudios e investigaciones.

El mismo se inscribe en la acción cultural desarrollada por la Asociación gala Cuba Cooperación, precisó el presidente de esa entidad, Víctor Fernández.

También enfatizó que durante sus más de 20 años de trabajo con la Isla, la Asociación ha trabajado en la esfera de la cultura, un área en la que quiere ampliar su acción.

Philippe Bonnet, coordinador del Premio, expresó que el examen de los trabajos efectuado por el jurado permite sacar varias lecciones, entre ellas "la riqueza muy grande del acervo cultural común a Francia y a Cuba, constituido por la existencia y la práctica de relaciones culturales a la vez densas y diversificadas, durante largos períodos, y que continúan hoy día".



Radio Habana Cuba